



FUNDADA EL 29 DE MAYO DE 1.861
R.U.C. 1768124270001

Lloa, 22 de febrero de 2022

CONVOCATORIA N° 004-GADLLOA-2022

Sr. Vicente Vela
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sra. Valeria Vega
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sr. Edgar Cachaguay
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sr. Arturo Sotomayor
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

Presente.-

En base al Art. 70, literal C de la COOTAD, me permito convocar a Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial de Lloa, la misma que se llevará a efecto el día jueves 24 de febrero de 2022, a partir de las 18H00 en la Sala de Reuniones del Gobierno Parroquial de Lloa, con todas las medidas de bioseguridad.

Se tratará el siguiente Orden del Día:

1. Constatación del Quórum.
2. Lectura y aprobación acta anterior
3. Informe de Presidencia
4. Informe de comisiones
5. Resoluciones varias



Abg. Enrique González Guzmán
PRESIDENTE DEL GAD-LLOA

Elaborado por:	Diana Hermosa
Revisado por:	Mónica Gálvez

Calle: Pichincha s/n y Quito (Esquina)
Fono Fax: 3816212/3816005
email: juntaparroquialloa@yahoo.com

AÑO: 2022

MES: FEBRERO

DÍA: JUEVES 24

HORA DE INICIO: 18:15

HORA FINAL: 20:30

LUGAR: SALA DE REUNIONES DEL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

ORDEN DEL DÍA:

1. CONSTATAción DEL QUóRUM.
2. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR
3. INFORME DE PRESIDENCIA
4. INFORME DE COMISIONES
5. RESOLUCIONES VARIAS

DESARROLLO:

Se pone a consideración el orden del día, que es aprobado con unanimidad.

1. CONSTATAción DEL QUóRUM: Se encuentran presentes los señores:

Enrique González
Vicente Vela
Valeria Vega
Arturo Sotomayor
Edgar Cachaguay
Mónica Gálvez como Secretaria

Se cuenta con el quórum reglamentario para continuar con la reunión.

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Interviene la Economista Mónica Gálvez y comunica que se les hizo llegar a los señores vocales, mediante correo electrónico una copia de las actas del 31 de enero y 04 de febrero de 2022.

Pide la palabra el señor Vicente Vela y menciona que en el acta del 04 de febrero se debe corregir, que mediante oficio la Asociación Virgen del Cinto solicitaron a la Cooperativa 29 de mayo se les informe la fecha exacta en la que la Cooperativa entregó los terrenos en donde actualmente se encuentra ubicado el Coliseo, así como si se entregó algún tipo de comodato, y una copia de los planos y escrituras.

Interviene el señor Arturo Sotomayor y solicita se incluya el tipo de sesión que fueron tratadas, ya que existen sesiones ordinarias, extraordinarias y ampliadas. Por ejemplo, en el caso de la sesión en la que intervino el equipo que realizó la alineación del PDOT, se trata de una sesión ampliada, entonces eso se debería especificar en cada acta, sugiere también se tenga una numeración diferente en cada tipo de sesión.

En el caso del reglamento para la emisión de permisos de uso de suelo para espacios públicos, en el considerando en

el párrafo en el que se hace referencia al artículo 417 de la COOTAD sobre el uso de bienes públicos se deberá analizar si está enfocado correctamente. Se da lectura al artículo en mención para su análisis. Se acuerda colocar todo el artículo, a fin de evitar cualquier controversia.

Con estas observaciones el acta anterior es aprobada.

3. INFORME DE PRESIDENCIA

El Abg. Enrique González se dirige a los asistentes con un atento saludo e inicia su informe de actividades:

GESTIONES REALIZADAS

Gracias a la gestión del señor Arturo Sotomayor, vocal del Gobierno Parroquial de Lloa, se pudo conseguir la donación de varios libros por parte del Reverendo Padre Edison Sotomayor, para la conformación de una biblioteca, para que los niños de la parroquia puedan conocer de primera mano cómo era una biblioteca. Lo que se busca es inculcar en los niños los valores que se han ido perdiendo de a poco por el uso y abuso de la tecnología. Se realizó también una campaña en redes sociales en coordinación con el Infocentro para la donación de más libros por parte de la comunidad, es así que también se ha recibido ayuda por parte de la Fundación FUNDESMI, quienes también nos donaron muy gentilmente libros, así como pantuflas para los adultos mayores de la parroquia y se está gestionando una campaña médica en la que se podría entregar vitaminas.

REUNIONES DE TRABAJO

SOCIALIZACIÓN PARA ELECCIÓN DEL JUEZ DE PAZ DE LA PARROQUIA: En coordinación con una funcionaria del Concejo de la Judicatura se socializó con varios presidentes de barrios y sectores de la parroquia para la elección de un nuevo juez de paz para la parroquia, inclusive de ser posible se podrían elegir más y de esta manera poder llegar a todos los sectores de Lloa, al ser un trabajo no remunerado es complicado para una sola persona el trasladarse hasta los sectores más alejados de la parroquia. Una vez socializado con los presidentes, ellos serán los encargados de llevar la información a la comunidad y que para la próxima reunión ya se pueda contar con los interesados en ocupar este cargo y se pueda elegir a al menos 3 jueces para el centro poblado, la parte alta de la parroquia (Cruz Loma y El Arrayán) y para Chiriboga y sus alrededores.

MESAS DE TRABAJO PARA ORGANIZACIÓN DE EVENTOS POR CARNAVAL: Se han realizado varias mesas de trabajo con los organizadores de los eventos que se van a realizar para celebrar el carnaval, así como con la señorita Teniente Político, el Comité de Destino de Colores y la Comisión de Turismo. Había cierta incertidumbre sobre el tema de permisos para este tipo de eventos, pero como hay una buena relación con la actual representante de Tenencia Política y también con Jefatura Política, se ha podido trabajar en el aval para poder llevar estas actividades. En la reunión que se mantuvo con la asociación de turismo se les solicitó trabajar de una manera mancomunada con el Gobierno Parroquial y la Tenencia Política para que los eventos organizados puedan desarrollarse de la mejor manera. Aprovecha la oportunidad para invitar a los señores vocales a participar del evento que se realizará el domingo 27 de febrero.

MESA DE TRABAJO CON LA SEÑORITA PREFECTA, PAOLA PABÓN Y DIRIGENTES DE LOS SECTORES ALEDAÑOS A CHIRIBOGA: A fin de dar una solución a los inconvenientes suscitados con varios dirigentes de los sectores que se encuentran en la vía a Chiriboga, se realizó una mesa de trabajo con el Gobierno de la provincia de Pichincha para buscar soluciones sobre el mantenimiento de esta vía. Se planteó también la posibilidad de la apertura de la nueva vía que conduce desde La Victoria hasta el sector de La Paz, lastimosamente los dirigentes de estos sectores no estuvieron de acuerdo pues consideran que es darse una vuelta innecesaria, sin tomar en cuenta el peligro al que se expone el transporte que circula por la vía archivo, que por la temporada invernal que seguimos atravesando se ha

visto aún más afectada. Se plantearon 2 alternativas para elegir la que sea más viable, la primera de ellas es realizar un estudio técnico para ver la factibilidad de asfaltar esta vía, lo que es poco probable ya que no existe la concurrencia necesaria además que se la debe ampliar lo que se dificulta en ciertos sectores; la segunda opción es enviar el equipo necesario para dar mantenimiento para lo cual el compromiso de la comunidad es realizar mingas para el desbroce de la maleza. Al ser la segunda opción la más viable, se llegó al acuerdo de que se enviará el equipo Caminero lo más pronto posible a este sector.

FIRMA DEL CONVENIO PARA LA RECUPERACIÓN DE LA RESERVA DE LA BIOSFERA DEL CHOCÓ ANDINO: El Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica tomó en consideración a Lloa para la firma de este convenio, el evento fue realizado en el coliseo de la parroquia y se contó con la presencia de los representantes de la embajada de Alemania, FONAG, entre otras instituciones. Lo que se busca con la firma de este convenio es la restauración/reforestación de los bosques de las parroquias que conforman el Chocó Andino, inclusive se sembraron algunos árboles en la parte exterior del coliseo como símbolo de lo que se viene a futuro. Posterior a la ceremonia protocolar se mantuvo una conversación con el ministro de ambiente con el que se acordó realizar un evento con los chagras de la parroquia y de esta manera promocionar los atractivos turísticos que tiene yo a nivel nacional e internacional. Al oír esta propuesta la Jefe Político se comprometió a realizar las gestiones necesarias para que este evento también cuente con la presencia del ministro de turismo.

TRABAJOS REALIZADOS CON LA MAQUINARIA

Al igual que el año anterior se trabajó en un cronograma para el mantenimiento vial de la parroquia, lastimosamente por la temporada invernal tan fuerte por la que estamos atravesando no se ha podido realizar los trabajos planificados, únicamente se han estado atendiendo emergencias. En los últimos días la maquinaria estuvo trabajando en el sector de Playas del Río Cristal, sector que se ha visto más afectado. En La Victoria también se han suscitado varias emergencias por lo que sea solicitado al Gobierno Provincial su ayuda ya que nuestra maquinaria no da abasto para atender todos estos requerimientos.

Se ha coordinado cuando el señor Edgar Cachaguay para enviar la maquinaria a realizar el mantenimiento de la vía que conduce a las aguas termales y de esta manera en el feriado poder recibir a los visitantes de una manera adecuada, esperamos la colaboración de los vecinos de esta vía para poder realizar los trabajos sin ningún inconveniente.

La volqueta actualmente se encuentra con un desperfecto en la bomba de embrague, que se está tratando de solucionar lo más pronto posible.

El tractor agrícola se encuentra trabajando con normalidad, esta semana estuvo ayudando en el sector de Monjas, para la siembra de trigo y cebada, posterior a estos trabajos se continuará con la ayuda a la comunidad de acuerdo con el cronograma de trabajo y solicitudes recibidas.

Las camionetas se encuentran operables.

Hasta aquí el informe de presidencia, el mismo que se pone en consideración para ser aprobado.

Pide la palabra el señor Arturo Sotomayor e inicia felicitando las acciones emprendidas por el Gobierno Parroquial para buscar la reactivación económica de la parroquia y no solo el trabajo de la Junta sino también el de los demás sectores sociales y económicos de Lloa. Por redes sociales se ha estado publicitando el evento que se va a realizar el sábado 26 de febrero, que según estas publicaciones está siendo organizado por el párroco de la parroquia. Solicita se le informe si el evento organizado por el padre y el evento de la asociación de turismo es el mismo o son diferentes.

A lo que el abogado Enrique González informa que la asociación de turismo coordinó con el padre para la realización del desfile del niño carnalero, para este evento el Gobierno Parroquial está gestionando con el Gobierno de Pichincha el préstamo de las carpas para que se pueda realizar una degustación gastronómica. Con estas mesas de trabajo lo que se busca es poder limar asperezas y poder coordinar las actividades de una mejor manera.

Interviene nuevamente el señor Arturo Sotomayor y menciona que, en cuanto a la mesa de trabajo para el mantenimiento de la vía a Chiriboga, con los dirigentes de estos sectores es más difícil limar asperezas ya que siempre van a encontrar algún motivo para oponerse. En estas reuniones lo que estas personas buscan es únicamente criticar y no dar soluciones. En este tipo de situaciones la doctora Pabón es muy inteligente, ya que sabe cómo manejarlas, además que conoce que el Gobierno Parroquial ha estado coordinando periódicamente el envío de la maquinaria para el mantenimiento. Además, hay que tener en cuenta que gran parte de la maquinaria del Gobierno Provincial es ya obsoleto, actualmente se está contratando maquinaria para realizar este tipo de trabajo mientras la maquinaria nueva que acaba de llegar se encuentra en proceso de matriculación. La decisión de contratar maquinaria externa es buena ya que los contratistas deben cumplir con un plazo establecido y no se suscita los inconvenientes que se tiene con el personal operativo de planta ya que éstos deben cumplir con su horario establecido, lo que se dificulta con los traslados a los lugares más alejados de la provincia.

Por otro lado, manifiesta que le han comentado sobre un oficio de invitación para una mesa de trabajo con la administración zonal para tratar nuevamente sobre el uso del coliseo, si la invitación es para tratar nuevamente este tema él no asistirá. Hay que tener en cuenta que actualmente existe una Resolución de Junta. Hay que tener en cuenta que estos dos últimos años de pandemia que hemos estado viviendo no nos han podido desarrollar actividades en este lugar, en todo caso se debe publicitar en las redes sociales con mucha fuerza el evento realizado con el Ministerio de Ambiente a fin de que la comunidad conozca que se está dando nuevamente uso a este espacio. Estamos próximos a celebrar las fiestas de parroquialización, por lo que se podría organizar una cabalgata e invitar al gabinete ministerial, así como también para la próxima sesión de Junta ya se pueda elegir a la comisión de fiestas, inclusive se puede proponer un campeonato de ecuavoley y de esta manera para finales de mayo ya tener un campeón.

Interviene el abogado Enrique González y menciona que se ha mantenido una conversación con la Jefe Político para que nos dirija adecuadamente para la obtención de permisos, estamos con el tiempo correcto para realizar estos trámites, inclusive si se plantea la realización de toros populares contaremos también con la ayuda de la señorita Teniente Político cuya profesión justamente es en gestión de riesgos.

Pide la palabra el señor Vicente Vela y menciona que es importantísimo contar con la visita de ministros a la parroquia, ya que esto da un realce y permite que se trabaje en promocionar los atractivos de Lloa. Sobre los inconvenientes suscitados con los moradores del sector de Chiriboga, hay que tomar ya acciones. En cuanto a las obras de pavimentación, adoquinado y empedrado que están pendientes tanto con el Municipio como con el Gobierno Provincial solicita se le informe en qué estado se encuentran. Como último punto menciona que pueden contar con su apoyo para la elaboración de un proyecto para el campeonato de ecuavoley y de esta manera seguir dándole uso al coliseo.

Interviene el abogado Enrique González e informa que el empedrado fue finalizado y entregado por parte del contratista. En cuanto al adoquinado se ha hablado con el coordinador del Gobierno Provincial que mencionó que por el mal tiempo no se ha podido iniciar con los trabajos, hay un convenio firmado y un contrato con el proveedor que avala la realización de la obra, lo que hay que pedir es comprensión a la comunidad ya que es algo que se sale de nuestras manos. En cuanto al asfaltado, el proyecto ya fue ingresado a la EPMMOP, pero hubo un cambio del técnico que se encarga de la revisión de los proyectos, es por esto el retraso; existieron algunas observaciones que ya fueron subsanadas y estamos a la espera únicamente de la aprobación para poder continuar con el proceso.

Pide la palabra el señor Edgar Cachaguay y solicita se le aclare a qué se considera una emergencia vial, si solo son los derrumbos o también cuando la vía tiene alguna zanja considerable. Así como también pide información sobre la compra de la manguera para ayudar a los señores Escola. También ofrece su colaboración para la organización del torneo de ecuavoley que se quiere organizar para el mes de mayo.

Interviene el abogado Enrique González y aclara que una emergencia vial incluye todos los sucesos en los que el tránsito por la vía se vea interrumpido. Sobre el tema de la manguera como se había acordado se hizo el descuento del sueldo de los señores vocales para su compra, una vez que tengamos ya la manguera se les enviará una copia de la factura para su conocimiento se ha estado coordinando también con la Fundación quienes ya están construyendo el baño, enviaremos por nuestra parte a Francisco Guzmán para que pueda colaborar.

Con estas observaciones el informe de presidencia es aprobado.

4. INFORME DE COMISIONES

Comisión de Turismo: Interviene la Abogada Valeria Vega e informa que se ha venido realizando varias mesas de trabajo con la finalidad de presentar un proyecto para el impulso turístico de la parroquia a la Embajada de China. Uno de los mayores inconvenientes que se resaltó en estas mesas es el tema de apertura de los baños que se encuentran en el parque central de la parroquia, ya que la persona encargada no los abre en los días y horarios establecidos. Solicita al Presidente del Gobierno Parroquial la información sobre este asunto.

Pide la palabra el abogado Enrique González y menciona que se mantuvo una reunión con la persona encargada en la que se acordó que de lunes a jueves los baños iban a permanecer abiertos durante todo el día hasta las 17:00 horas y de viernes a domingo incluidos los feriados se iban a encargar de la atención la señora Carmen Velasco.

Interviene nuevamente la abogada Valeria Vega y comenta que en estas reuniones también fue solicitado la colocación de basureros con etiquetas para cada tipo de desechos, gracias al apoyo del señor Edgar Cachaguay esto ya se pudo realizar. Por otro lado, en coordinación con el Comité de Destino de Colores se está trabajando en la programación para la celebración de carnaval, en el evento que se va a realizar el sábado como ya lo informó el presidente del Gobierno parroquial se ha coordinado con el Gobierno de Pichincha para la prestación de 10 carpas y 10 mesas; así mismo para el desfile que se tiene programado para el domingo 27 da a conocer cómo se encuentra planificado el evento para este día. En este sentido y como se tiene conocimiento que está aprobada la partida para eventos culturales y se ha presentado el proyecto para los eventos de carnaval, solicita se tome en consideración los requerimientos de carpas y sonido para el correcto desarrollo del evento.

Por otro lado como comisión de turismo y con la venia del señor Edgar Cachaguay, presidente de la comisión de Obras Públicas, solicita se coordiné con tendencia política para oficiar a las personas que tienen sus predios en la vía que lleva al volcán para que limpien las cunetas y evitar futuros inconvenientes con este camino, también solicita el apoyo Del Gobierno parroquial para gestionar nuevamente la limpieza de los sumideros del sector del Molino pues nuevamente se encuentran tapados, así como también solicita se de mantenimiento a los baches que se encuentran en la entrada a la parroquia, todo esto con la finalidad de dar una buena imagen de la parroquia a los visitantes.

La abogada Valeria vega presenta el proyecto para el evento cultural del Carnaval, donde se detalla las actividades a realizarse y solicita se revise y se apruebe la contratación de una artistas, carpa para el escenario y Sonito y amplificación.

Comisión de Obras Públicas: El señor Edgar Cachaguay y con la autorización de la abogada Valeria Vega, presidenta de la comisión de turismo, informa que se mantuvo una reunión con Patricio Guzmán para realizar la evaluación de la feria que se realizó en el barrio Urauco. De esta mesa de trabajo se sacaron algunas conclusiones, la primera de ellas es que para las próximas ferias que se vayan a realizar la promoción de éstas se debe realizar con más tiempo, para

que así puedan llegar muchos más visitantes. Por otro lado, se trató también sobre la implementación de la escuela itinerante de música para los niños y jóvenes de este sector, se acordó que este proyecto empezará la primera semana de marzo, después del carnaval.

En cuanto al mantenimiento de la vía informa que se ha hablado con los vecinos que se encuentran a lo largo del camino que conduce hacia Palmira, para que puedan colaborar con la compra del combustible para la maquinaria. lo que ellos solicitan es que se les avise con tiempo para poder organizarse, actualmente se está trabajando en el bacheo de esta vía, es decir, no se está dando mantenimiento completo únicamente se está arreglando las partes que están más afectadas. Por otra parte, sobre la limpieza que se está realizando en la vía principal por parte de los hacendados se sugiere se les comuniquen que limpien toda la maleza que están sacando, pues la están dejando en la vía y eso puede ocasionar algún accidente.

Se asistió a la invitación realizada al evento con el Ministerio de Ambiente, se entregó una canasta con los productos de la zona a la representante de la Embajada Alemana, de igual manera se les dio a conocer que el barrio Urauco está presto para ayudar con el tema de la reforestación, aunque sí existen algunos inconvenientes con las personas que tienen los predios en el lugar donde se suscitó el incendio hace varios meses, pues estas personas en lugar de reforestar lo que están haciendo es deforestar para meter ganado.

Como último punto informa que el campeonato de ecuavoley desarrollado en las canchas de uso múltiple del barrio Urauco se desarrolló sin ninguna novedad, en la final se contó con una gran afluencia de público y agradece al Gobierno Parroquial y a los señores vocales por el apoyo brindado.

Comisión de Cultura: El señor Vicente Vela insiste en que se le confirme si se va a continuar con el proceso de incluir a Lloa en el proyecto Kitu Kara, pues de esto depende si se convoca a los dirigentes barriales y sociales para socializar los beneficios de este proyecto. Hay que tener en cuenta que de ser factible el ingreso de la parroquia a esta organización lo que se busca es tener beneficios para la comunidad, más no el participar en cualquier tipo de manifestación en contra o a favor de ningún personaje o movimiento político.

Por otro lado, se ha confirmado la realización del encuentro de las parroquias para el año 2022, en la parroquia de Guayllabamba. Se están dando conocer las actividades que se van a desarrollar en este evento.

En cuanto al campeonato de fútbol que se está desarrollando en el estadio de San José, se ha coordinado con los moradores del sector para realizar una minga para limpieza y pintura de los graderíos; se mantuvo una reunión también con la señorita Teniente Político para sus directrices en cuanto al cumplimiento de medidas de bioseguridad.

Comisión de Equidad y Género: El señor Arturo Sotomayor informa que en el sector de Chiriboga se han instalado unos nuevos juegos infantiles en el área comunal, se está buscando un nuevo espacio para colocar los juegos que se sacaron.

Por otra parte, sobre el evento que se va a realizar con el presupuesto asignado para el proyecto de apoyo a grupos vulnerables, se tiene previsto organizar una salida con las mujeres emprendedoras de la parroquia para la conmemoración del día de la mujer, se tiene ya una propuesta por parte del complejo turístico al que se les piensa invitar. Únicamente hay que presentar el proyecto y detallar la fecha en la que se realizará una inspección al sitio escogido para posteriormente programar la salida con las personas a las que se va a invitar.

5. RESOLUCIONES VARIAS

RESOLUCIONES GADLLOA-004-2022 24 FEBRERO 2022

REFORMA PRESUPUESTARIA No. 001-2022

1.- FUNDAMENTO

1.1.-ANTECEDENTES: El presupuesto del Gobierno Parroquial Rural de Lloa, para el año fiscal 2021, fue aprobado por el Directorio del Gobierno Parroquial Rural de Lloa, según lo establece el ART. 323 del COOTAD literal c.

Conforme a la COOTAD

Art. 70.- Atribuciones del presidente o presidenta de la junta parroquial rural, literal r) La aprobación, bajo su responsabilidad civil, penal y administrativa, de los traspasos de partidas presupuestarias, suplementos y reducciones de crédito, en casos especiales originados en asignaciones extraordinarias o para financiar casos de emergencia legalmente declarada, manteniendo la necesaria relación entre los programas y subprogramas, para que dichos traspasos no afecten la ejecución de obras públicas ni la prestación de servicios públicos.

Art. 256.- Traspasos.-El ejecutivo del gobierno autónomo descentralizado, de oficio o previo informe de la persona responsable de la unidad financiera, o a pedido de este funcionario, podrá autorizar traspasos de créditos disponibles dentro de una misma área, programa o subprograma, siempre que en el programa, subprograma o partida de que se tomen los fondos hayan disponibilidades suficientes, sea porque los respectivos gastos no se efectuaren en todo o en parte debido a causas imprevistas o porque se demuestre con el respectivo informe que existe excedente de disponibilidades.

En referencia al Convenio de Cooperación Interinstitucional de Transferencia de Recursos entre la Empresa Pública Metropolitana de Movilidad y Obras Públicas, y el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Lloa CONV No. EPMMOP-2021-041, es necesario realizar la siguiente Reforma al Ingreso y al Gasto afectando a las siguientes partidas presupuestarias:

FECHA	AFECTACIÓN PARTIDA	NOMBRE PARTIDA	\$ USD	\$ USD
10/03/2022	180104	DE ENTIDADES DEL GOBIERNO SECCIONAL	303.030,30	
	750501	OBRAS DE INFRAESTRUCTURA		303.030,30

FECHA	AFECTACIÓN PARTIDA	NOMBRE PARTIDA	\$ USD	\$ USD
10/03/2022	180104	DE ENTIDADES DEL GOBIERNO SECCIONAL	36.363,64	
	750501	OBRAS DE INFRAESTRUCTURA (IVA)		36.363,64



AB. ENRIQUE GONZÁLEZ GUZMÁN
PRESIDENTE DEL GAD-LLOA



RESOLUCIONES-GADLLOA-004-2022

24-Febrero-2022

CONSIDERANDO:

La Constitución de la República del Ecuador indica Que: Art. 21.- Las personas tienen derecho a construir y mantener su propia identidad cultural, a decidir sobre su pertenencia a una o varias comunidades culturales y a expresar dichas elecciones; a la libertad estética; a conocer la memoria histórica de sus culturas y a acceder a su patrimonio cultural; a difundir sus propias expresiones culturales y tener acceso a expresiones culturales diversas.

Art. 23.- Las personas tienen derecho a acceder y participar del espacio público como ámbito de deliberación, intercambio cultural, cohesión social y promoción de la igualdad en la diversidad. El derecho a difundir en el espacio público las propias expresiones culturales se ejercerá sin más limitaciones que las que establezca la ley, con sujeción a los principios constitucionales.

Art. 24.- Las personas tienen derecho a la recreación y al esparcimiento, a la práctica del deporte y al tiempo libre.

Promover la óptima gestión de los recursos disponibles que apoyen a la reactivación económica mediante los proyectos y programas planificados.

Resuelve:

Aprobar el Proyecto "CARNAVAL 2022 LLOA PLANICIE EN LO ALTO" Actividades Culturales a desarrollarse los días 26 , 27 en el centro poblado de Lloa y el día lunes 28 de febrero en el barrio San José del Cinto.

FIRMAS DE APROBACIÓN

Abg. Enrique González

PRESIDENTE GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

Sr. Vicente Vela

VICEPRESIDENTE GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

Sr. Arturo Sotomayor

VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

Sra. Valeria Vega

VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

Sr. Edgar Cachaguay

VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA